



# みさきっ子



糸満市立喜屋武小学校  
校長だより 22号  
校長 金城奈津子  
令和6年7月24日(水)

## 学校教育目標

基本目標：創造性豊かで、未来を拓く子

具体目標：○自ら学び、考える子 ○心豊かで思いやりのある子

○粘り強くたくましい子

## 1学期終業式(7月19日)

終業式で、7名の児童が1学期頑張ったことや2学期の目標について発表しました。各学年、子どもたちの成長がみられた1学期でした。

今年の夏は特に暑いです。熱中症等、健康に気をつけ、安全に充実した夏休みをお過ごしください。

### 「たのしかったぶうる」

1ねん \*\*\*\*

1がっきのおもいでは、ぶうるでおよいだことです。みずのなかにもぐれるようになりました。でもまだめはあげられません。

それから、じゃんけんれっしゃもたのしかったけど、じゃんけんになかなかでずに、くやしかったです。けのびもたのしかったけど、なかなかできませんでした。くやしかったです。でもたのしかったです。

なつやすみにぶうるにいくので、れんしゅうしてうまくなりたいです。

### 「なわとびだいすき」

1ねん \*\*\*\*\*

ぼくはおおなわとびがだいすきになりました。ともだちといっしょにとぶと、とてもたのしくて、なんどもちょうせんしました。

いまは、みじかいなわとびにちょうせんしています。まえとびが50かいできるようにになりたいです。なつやすみにいっぱいれんしゅうします。



### 「一学期がんばったことと二学期がんばりたいこと」

3年 \*\*\*\*

一学期がんばったことは、50問テストです。わたしはテストで90点とかはいかないけど、88点とかです。わたしは50問テストがきらいです。だけど、わたしは、50問テストをがんばりました。そのほかにも、わたしは水泳をがんばりました。わたしは水泳で10m泳げました。前は8mとか9mでした。だけど一学期は、10mいけてうれしかったです。ほんとは、11mまで泳ぎたかったけど、11mはいきませんでした。わたしは平泳ぎができてうれしかったです。ひら泳ぎは、むずかしいと思っていたら、いがいとかんたんでした。二学期がんばりたいことは、運どう会です。運どう会はずなひきとリレーをがんばりたいです。サッカーでも点をとりたいたいです。がんばります。

### 「1学期がんばったこと2学期がんばりたいこと」

3年 \*\*\*\*\*

一学期がんばったことは、50問テストです。一発で90点いじょう点をとれるか、ドキドキしました。そして、テストのけっかを見たら、96点だったので、とても、うれしかったです。50問テストを合かくするためにがんばりました。

一学期がんばったことは、もう一つあります。それはプールです。なぜかという、平およぎでさいしょは、5mだったけど、さいごは、9mおよぎたのでうれしかったです。4mのびたので、うれしかったです。

二学期がんばりたいことはローマ字ランドをがんばりたいです。童話大会でも、れんしゅうして、だいひょうになりたいです。

うんどうかいや音楽発表会もあるのでがんばります。

### 「みんなががんばった1がっき」

1ねん \*\*\*\*\*

1がっきはいろいろなおもいでができました。

にゅうがくしきは、ときどきしました。どんなこがいるのかな、とだちでできるかな、とおもいました。

1ねんせいになると、ともだちが、たくさんできました。

ぶうるで、もぐりっこができるようになりました。すなばでけーきをつくりました。あさがおをそだてました。むらさきとびんくのおはなが、いっぱいさきました。いろみずをいろみずをつくりました。たたきぞめとおしばなもしました。あさがおでいっぱいあそびました。

みんなでじゃんけんれっしゃをしたのしかったです。みんなで、すこのこうさくをしたのしかったです。

なつやすみは、みんなとあえなくなるけど、2がっきもたのしいおもいでをつくりたいです。

### 「一学期がんばったこと2学期がんばりたいこと」

3年 \*\*\*\*\*

一学期、国語と算数のテストをがんばりました。国語のテストは50問テストをがんばりました。算数のテストはぼうグラフや長さやわり算をがんばりました。

二学期がんばりたいことは、うんどうかいです。うんどうかいでは、ダンスやつなひきや、リレーをがんばります。あとしゅくだいを毎日がんばりたいです。おんがくでは、リコーダーをもっと上手にふけるようになります。

## 「一学期の思い出と二学期がんばりたいこと」

5年 \* \* \* \* \*

私が一学期楽しかったことは二つあります。

一つ目はプールです。自分の目標を決めて泳ぎました。クロールや平泳ぎで泳いだり、長く泳いだりもしました。最後の自由時間では、おにごっこをしたり、宝探しをしたり、全部のビートバンを使ってういたりしました。

二つ目は、り島体験学習です。り島体験学習では、塩工場見学や牛のし畜体験、もちきびかりんとうづくり、粟国小学校との交流会を行いました。その中でも粟国小学校との交流会が楽しかったです。粟国小学校の子が粟国のクイズをだしてくれたり、粟国島の伝統について教えてくれました。やどはベットが5こもあって、ごうかなやどでした。やどではトランプをしたり、たきびをしたりしました。2はく3日の学習でクラスのきずなも深まったと思います。

二学期にがんばりたいことは2つあります。

一つ目は漢字を覚えることです。私は漢字を覚えたあとにすぐに漢字をわすれてしまいます。なので、習った漢字をふく習しておぼえていくようにがんばります。

二つ目は字をきれいに書くことです。私は急いでいる時、字がきたなくて字が読めなくなることがあります。きれいに書く時はとても時間がかかります。なので、急いでいる時もきれいにかけるようにがんばります。

二学期も目標をもってがんばりたいと思います。

## 7月 朝の読み聞かせ



## 一学期最後の委員会活動



### 非行防止薬物乱用防止教室（4年～6年）

7月11日、糸満警察署の方を講師に招き、「万引きはなぜいけないのか」、「深夜徘徊とは」、「薬物の危険性」について子どもたちにわかりやすく講義していただきました。



- 『事件・犯罪に巻き込まれないために、これから必要となる力』
- 判断力：正しく判断する。自分でよく考える。
  - 想像力：後で何が起こるか。
  - 責任力：自分の行動には、自分で責任をとる。

### プール学習終了！/(7/18・木)

今年度は水不足の影響によりプール学習開始時期が例年より遅れ、気温が高すぎて、午後の時間が中止になる等ありましたが、保護者の皆様のご協力により、無事プール学習を終了することができました。プール監視委員の南さん、志茂さん、ありがとうございました。



### 【個人面談ありがとうございます】

お忙しい中、個人面談へのご協力ありがとうございます。

お子様の1学期の頑張りを保護者の皆様と共有できよかったです。2学期もご家庭と連携しながら子供たちの成長をサポートしていく所存です。今後とも、学校教育活動について、ご理解・ご協力をよろしく願いいたします。